

## I-MEDIA ANTARA KINI HADIR DI TIGA TITIK DI KABUPATEN JEMBRANA



I-Media, layanan distribusi berita yang dimiliki anak perusahaan Kantor Berita Antara, PT IMQ Multimedia Utama, kini hadir di tiga titik di Kabupaten Jembrana, Bali. I-Media tersebut akan mendukung sosialisasi program pemkab maupun sebagai sarana informasi potensi daerah di ujung barat Pulau Bali tersebut.

Bupati Jembrana I Putu Artha menyambut baik pemasangan i-Media (indoor media) yang dilaksanakan oleh PT IMQ Multimedia

Utama.

"Selain program kerja, informasi potensi Kabupaten Jembrana juga bisa terdistribusikan di ruang-ruang publik," ucap Bupati saat menerima audiensi dari Chief Executive Officer (CEO) IMQ Multimedia Utama, Darmadi, beserta tim, di Kantor Bupati Jembrana, Senin (25/11).

Bupati berharap pemasangan Media Dalam Ruang (i-Media atau TV-Content) dan Media Luar Ruang (Videotron) itu akan dapat membantu daerahnya dalam hal distribusi informasi layanan publik, terutama terkait dengan capaian program kerja yang telah dilaksanakan dan potensi yang ada di Kabupaten Jembrana.

"Media Dalam Ruang (i-Media atau TV-Content) dan Media Luar Ruang (Videotron) merupakan sarana yang paling tepat untuk penyebaran berita. Pengembangan informasi memerlukan keseriusan sehingga masyarakat bisa terhindar dari berita hoaks," katanya.

Sebelumnya, nota kesepahaman (MoU) telah ditandatangani oleh Pemkab Jembrana dan Kantor Berita Antara di Jakarta pada 16 September 2019.

Sementara itu, Darmadi menjelaskan kegiatan yang akan dilaksanakan setelah pembahasan kerja sama layanan informasi publik secara teknis itu adalah melakukan pemasangan penempatan lokasi i-Media pada tiga titik yakni UPT, RSUD Jembrana dan Disdukcapil, sedangkan Videotron masih tahap survei lokasi.

Pembahasan yang dilakukan adalah mengenai fasilitas informasi di ruang publik yang akan diterima oleh kabupaten beserta proporsi informasi yang akan ditampilkan di setiap fasilitas.

"Sebesar 40 persen informasi merupakan konten dari pemerintah daerah dan 60 persen bersumber dari Kantor Berita Antara," katanya.

Dalam audiensi yang juga dihadiri Sekretaris Daerah Jembrana Made Sudiada dan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Made Gede Budhiarta, Darmadi menambahkan pemanfaatan media dalam ruang dan luar ruang itu merupakan bagian dari penugasan publik bidang pers dari Pemerintah melalui Kemkominfo, yang didiseminasikan Antara melalui berita dalam berbagai platform.

Kini, i-Media yang merupakan layanan baru dari Kantor Berita Antara dalam bentuk m

edia dalam ruang dan luar ruang yang mendukung layanan konvergensi (teks/tulis/feature, foto, video dan infografis) itu telah tersedia di lima kabupaten di Pulau Dewata.

Sedangkan target capaian IMQ Multimedia untuk tahun 2018 hingga 2023 adalah pemasangan 623 videotron. Hingga November 2019, layanan i-Media telah tersedia di 114 kabupaten/kota se-Indonesia.

Sejak 2018, Tim IMQ Multimedia sudah menjalin kerja sama pemasangan i-Media (TV Content) di Kabupaten Gianyar, Bali pada 21-22 Januari 2018. Pemasangan i-Media (TV-C) di Gianyar dilakukan pada tiga titik yakni ruang tunggu RSUD Sanjiwani Gianyar, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Gianyar.

Setelah Kabupaten Gianyar-Bali, Tim IMQ Multimedia juga menjalin kerja sama TV-C dengan dua kabupaten lain di Pulau Dewata yang ditandatangani di Jakarta yakni Kabupaten Jembrana (16 September 2019) dan Kabupaten Bangli (7 November 2019). Untuk keduanya, pemasangan dilakukan pada 25-28 November 2019 yakni tiga titik di Jembrana dan tiga titik di Bangli.

Pada waktu yang sama (akhir November 2019), IMQ Multimedia juga berencana melakukan survei lokasi i-Media pada titik-titik yang dimiliki Pemprov Bali. Selain Gianyar, Jembrana, Bangli, dan Pemprov Bali, Tim IMQ Multimedia sudah terlebih dulu memiliki kerja sama i-Media dengan Pemkab Buleleng, bahkan pemasangan i-Media di Buleleng itu sudah diaudit Tim Antara Pusat bersama KAP pada 22 November 2019.

Pewarta : Gembong Ismadi

Editor : Ami/Arie/Iswahyuni